

6231 Schlierbach, 12. Juni 2024

Medienmitteilung

Schlierbach ist die (kleine) RET-Sonnenkönigin

Projekt «Solar-Offensive» Sursee-Mittelland

Die kleine RET-Sonnenkönigin



In der Gemeinde

Schlierbach

wurde vom Sept. 23 bis
zum Mai 24 am meisten
Photovoltaik (in kleinen Anlagen)
zugebaut.

Herzliche Gratulation!



An der Regionalen Energiekonferenz des Regionalen Entwicklungsträgers (RET) Sursee-Mittelland vom 10. Juni 2024 durfte unsere Gemeindepräsidentin nach dem Frühjahr 2023 erneut die Auszeichnung zur RET-Sonnenkönigin entgegennehmen. In der Gemeinde Schlierbach wurde vom September 2023 bis Mai 2024 am meisten Photovoltaik mit kleinen Anlagen in der Region Sursee-Mittelland zugebaut. Dass die Schlierbacher und Schlierbacherinnen den Ausbau von erneuerbaren Energien umsetzen und wir so zusammen unseren Beitrag zur Energiewende leisten können, freut den Gemeinderat sehr und sagt

Danke!

Wir freuen uns, wenn auch Sie mithelfen, unser Solar-Potenzial noch besser auszuschöpfen.

Gemeinderat Schlierbach